

PROJECTION-DÉBAT

MARDI 20 MAI À 19H30

AUTOUR DE LA SÉCURITÉ SOCIALE DE L'ALIMENTATION



AVEC LE FILM *MANGER POUR VIVRE*

À Montpellier, des associations ont lancé une Caisse alimentaire commune qui rassemble 400 personnes. Celles-ci cotisent à la hauteur de leurs moyens et reçoivent toutes la même somme pour se nourrir sainement. À travers quatre portraits sensibles, ce documentaire de 52 minutes propose une réflexion sur le droit à l'alimentation pour tous.

CAFÉ MAYA ANGELOU, 10 rue Érard, 75012

ENTRÉE LIBRE

*Organisé par
Autour de la baleine
et La Marmite rouge*

